



BURGOS – CAMINO DE SANTIAGO. Hontanas - Castrojeriz

La provincia de Burgos es protagonista principal en el trazado del Camino de Santiago dentro de la Península Ibérica. Su estratégica situación geográfica hizo de ella un paso obligado para los millones de peregrinos europeos que desde sus países de origen se dirigían a la búsqueda de la tumba del Apóstol Santiago.

Durante los cerca de 114 kilómetros que atraviesan su territorio se sucede un impresionante conjunto patrimonial que con justicia ha merecido su declaración como **Patrimonio de la Humanidad**, además de una contrastada y bella naturaleza en la que se alternan llanuras, montes, valles y páramos.

Todas las poblaciones que son atravesadas por los 114 kilómetros burgaleses del Camino Francés conservan una importante huella de su paso. **Redecilla del Camino, Belorado, Villafranca Montes de Oca, San Juan de Ortega, la ciudad de Burgos, San Antón y Castrojeriz** son sus hitos principales.



San Antón. Antiguo convento fundado en el siglo XIV para acogida de peregrinos. El pórtico de la antigua iglesia está construido sobre el mismo trazado jacobeo.

CASTROJERIZ. A los pies de los restos del importante castillo del siglo XIV, con restos de época romana y del siglo IX, Castrojeriz posee un impresionante patrimonio histórico en el que destaca la Excolegiata de Santa María del Manzano, del siglo XII y ampliada en el siglo XVII, que

alberga buenos retablos, sepulcros, pinturas e imágenes y -especialmente- la venerada imagen de la Virgen del Manzano del siglo XIII. La iglesia de santo Domingo, del siglo XVI, conserva una bella colección de tapices, tallas, pinturas y orfebrería. La Iglesia de San Juan, con torre románica, posee un claustro del siglo XIV. En el histórico conjunto urbano destacan también el convento de Santa Clara, las ruinas del convento de San Francisco, la Casa del Cordón, los restos de la muralla y a la entrada del Camino a la villa, las evocadoras ruinas del convento de San Antón. Castrojeriz es etapa obligada del Camino de Santiago y cuenta con varios albergues y alojamientos para descanso del peregrino.



Cursos Internacionales



BURGOS –THE ROAD TO SANTIAGO. Hontanas - Castrojeriz

The province of Burgos is one of the main stops on the Road to Santiago in the Iberian Peninsula. Its strategic geographical situation made it a necessary path for millions of European pilgrims who came from their countries of origin in the search of the tomb of the Apostle Santiago.

Throughout the 114 kilometers that crosses its territory, astonishing displays of heritage come one after another, as well as an unmatched natural beauty, in which alternate plains, mountains, valleys and moors, which has deserved being declared a site of **World Heritage** by UNESCO.

Every village, which is crossed by the 114 kilometers from the French Road to Santiago through Burgos province, maintains its past trace. **Redecilla del Camino, Belorado, Villafranca Montes de Oca, San Juan de Ortega, la ciudad de Burgos, San Antón y Castrojeriz** are the main landmarks.



San Antón. An ancient monastery founded in the fourteenth century to shelter pilgrim, whose portico is built right over the Road to Santiago.

CASTROJERIZ. At the feet of the remains from the important fourteenth century castle, with archeological remnants from roman times and, also, from the ninth century, Castrojeriz possesses an astonishing historic heritage, in which the ex-collegiate church of Santa María del Manzano enhances, dating from the twelfth century and

enlarged in the sixteenth century, this church hosts rich altarpieces, sepulchers, paintings, and statues -especially- the revered statue of Virgen del Mazano from the thirteenth century. Santo Domingo Church, from the sixteenth century, has a beautiful collection of tapestries, carvings, paintings and silversmithing. San Juan Church, with romanesque tower, has a cloister from the fourteenth century. Some other important buildings are the convent of Santa Clara, the ruins of San Francisco Monastery, the Casa del Cordón, the remains of the medieval city walls, and just outside of the village the previously mentioned San Antón Monastery ruins. Castrojeriz is an obligatory stop along the Road to Santiago and has several pilgrim's shelters and hostels.



Cursos Internacionales